

Please find below a revised answer to question 6 posted in amendment 1:

S'il vous plaît trouver ci-dessous une réponse révisée à la question 6 posté dans la modification 1 :

Q6) On Page 16 of 33, in Appendix A, Section D, fourth point, we are asked to identify those necessary services that will be provided by on-site or exclusive facility suppliers, including internet, telephone, electricity and rigging, and that these charges should not be included in final estimate/bill. Please confirm that the successful proponent will not be liable for associated facility and exclusive facility supplier charges, levies and fees such as, but not limited to, design approval fees, personnel lift fees, inspection fees, patch fees, loading dock fees, supervision fees and other services charges.

A6) All associated facility charges/fees will be processed directly to the client's master hotel account, the successful bidder will not be liable for associated facility and exclusive facility supplier charges, levies and fees. **Should you have already submitted your proposal with an estimated cost for these services, it will be disregarded and not used as part of your financial proposal.**

FQ6) À la page 16 de 33, à l'annexe A, section D, quatrième point, nous sommes invités à identifier les services nécessaires qui seront fournis par le site ou les fournisseurs d'installations exclusives, y compris Internet, téléphone, électricité et le gréement, et que ces frais ne devrait pas être inclus dans l'estimation finale. S'il vous plaît confirmer que le soumissionnaire retenu ne sera pas responsable des installations associées et frais de fournisseur de service exclusives, redevances et frais tels que, mais sans s'y limiter, les frais d'approbation de conception, le personnel ascenseur, frais d'inspection, les frais de raccordement, les frais portuaires, les frais de supervision et d'autres frais de services.

R6) Tous les frais associées aux installations seront traités directement sur le compte maître d'hôtel du client, le soumissionnaire gagnant ne sera pas tenu responsable pour les frais provenant du fournisseur de services exclusif à l'établissement. **Si vous avez déjà soumis votre proposition avec un coût estimatif pour ces services, il sera ignoré et ne sera pas utiliser dans le cadre de votre proposition financière.**